

Communiqué de presse Esprit du sud 40

L'association *Esprit du Sud 40* a officialisé sa création lors d'un point presse organisé le 16 janvier dans le cadre du théâtre de Gascogne à Mont de Marsan.

Présidée par Dominique Graciet (président de la chambre d'agriculture des Landes) elle regroupe l'association des maires, les trois chambres consulaires (agriculture, commerce, métiers), les maires des villes de Dax et Mont de Marsan, les fédération de la chasse, de la course landaise et l'Observatoire national des cultures taurines.

Elle s'est donnée pour objectif de promouvoir, valoriser et défendre les cultures locales qui font de ce territoire un espace de bien vivre

Fiers de ce mode de vie et de l'esprit de partage qui les caractérisent, les fondateurs d'esprit du sud 40 invitent tous les landais qui se reconnaissent dans la "charte pour la liberté et la diversité des cultures" et refusent le modèle de société qui vise à gommer la diversité des modes de vie, à rejoindre l'association.

contact@espritdusud40.com